

《知》意欲的に学び、課題に粘り強く取り組む児童  
《徳》社会のルール・学校のきまりを守り、  
礼儀正しく思いやりのある児童  
《体》心身ともに健康で、命を大切にする児童

# せんだん

珠洲市立上戸小学校  
学校だより 第648号  
平成31年 3月29日

## 伸びる人の共通点

3月15日に第72回卒業式を行いました。8名の6年生は立派な態度で卒業式に臨み、学び舎を巣立っていきました。卒業式中の堂々とした姿勢や「別れのことばと歌」では、6年生の様々な人たちに対する感謝の思いとこれからの中学校生活に対する決意が表れているものでした。また、下級生も6年生にたいする感謝の気持ちを「別れのことばと歌」で精いっぱい表わしてくれて、感動的で温かな雰囲気で卒業式を終えることができました。

8名は、図工で制作した版画「10年後の私」で将来の夢を表現していました。パティシエ・宇宙旅行・保育士・医者・大工・教師・プロ野球選手等さまざまです。これからも自分の力を信じ、困難に負けず、夢の実現に向かって一歩一歩進んでいってほしいと願っています。

私は式辞で卒業生にはなむけの言葉として、NHKドラマ「フルスイング」のモデルになった元プロ野球選手：高畠導宏さんが「伸びる人の共通点」としてまとめたものを贈りました。

- 一、素直であること
- 一、好奇心旺盛であること
- 一、忍耐力があり、あきらめないこと
- 一、準備を怠らないこと

- 一、几帳面であること
- 一、気配りができること
- 一、夢を持ち、目標を高く設定すること

この7つのことは卒業生だけでなく、私たちみんなに当てはまることだと思っています。上戸小学校の6年間で卒業生の中で困難に負けない強い心、夢を実現するための基礎はできあがっています。中学ではその基礎の上にさらに強い心を作り上げてください。上戸小学校からみんなで応援しています。

卒業式当日には来賓の皆様、保護者の皆様方、多数のご列席を賜りまして、ほんとうにありがとうございました。今後とも上戸小学校の教育について、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

## 6年生による「感謝と思い出の茶話会」

卒業を間近に控えた3月5日(火)、6年生8人が、家庭科の授業として、教職員を招待し茶話会を開いてくれました。5・6限を使い、デラックスホットケーキや飲み物を用意し、会場の準備をしました。

その後の会は、すべて6年生によって進められ、会食や楽しいゲームが行われました。短い時間ではありましたが、参加者は、とてもホットな時間を過ごすことができました。

6年生のみなさん、本当にありがとうございます。いつでも、顔を見せに来てくださいね。



## 快挙！ミニバスケットボール教室

3月2日(土)・3日(日)に、珠洲市ミニバスケットボール春季交歓会が行われ、女子の部で、上戸ミニバスケットボール教室が見事優勝しました。おめでとうございます。

これで、6月の夏季交歓会、10月の秋季交歓会と合わせ、市の大会すべてで優勝を果たしたことになります。

教室に所属する子どもたちは、秋季交歓会の後、「目指せ！3連覇」を合言葉に練習を重ねてきました。時には、指導者が不在の日・時間もありましたが、そんなときは、6年生が中心となって練習を進めました。そうすることで、より結束力・チームワークが高まったのではないでしょうか。来年度のさらなる活躍が期待されます。

たくさん  
集まりました！

今年度もベルマーク収集に取り組み、おかげさまで約1万2千3百点集まりました。  
冬期の室内遊び用に、オセロ・将棋を購入させていただきました。お世話いただいたPTA学年委員の皆さん、ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



PTA

## 藤瀬 陽平 会長 退任のご挨拶

皆様、一年間のPTA活動お疲れさまでした。当初、PTA会長という役を引き受けたものの、無事に一年間乗り切れるかとても不安でした。入学式、運動会、親子活動、6年生を送る会等の諸行事を終え、卒業式では8名の卒業生を見送ることができました。これもひとえに、多賀校長先生はじめ、教職員の方々、PTA役員の方々、保護者の皆様、地域の方々のお力添えのおかげと感謝いたしております。

また、PTA役員の活動を通して、学校や地域の方々と親しくさせていただき、時には子どもの成長を間近に見守ることができました。

最後に、次年度の上戸小学校PTAの益々のご発展を期待しまして、挨拶とさせていただきます。  
一年間、本当にありがとうございました。

## 異動する教職員からのご挨拶・・・お世話になりました

小豆 竹志 教頭 退職

教頭として着任以来、素直で何事にも一生懸命取り組む子どもたちと過ごすことができた5年間、楽しい思い出ばかりです。不備な点も多々あり、ご迷惑・ご心配をおかけしましたが、保護者や地域の皆様に支えていただきまして、何とか勤めを終えることができます。心から感謝申し上げます。上戸小学校が最後の勤務校で、本当に幸せでした。

結びに、上戸小学校並びに上戸地区の益々のご発展をお祈りし、お別れの挨拶とさせていただきます。



吉延 照子 教諭 退職

素直で明るく元気な子供たちと過ごすことができた最後の3年間は、とても充実したものでした。生涯忘れられない思い出ができました。至らない点もあったかとは思いますが、保護者や地域の皆さまに支えて頂き感謝申し上げます。今後の上戸小学校の益々の発展を祈念して離任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



がんばりました。  
おめでとうございます

ご厚志ありがとうございました。  
・花き栽培センターより、卒業式用にお花をいただきました。  
・天満さんから、じやがいもをいただきました。  
・大丸さんから、「だいまるすこやかクラブ」として3千円いただきました。

すず椿フェスティバル「椿経験展」  
入選 三年 皋寄 光



【評】そろそろ春めいたころ、雪の下から草の芽を見つめた時の感動と喜びが素直に詠まれていますね。

珠洲市上戸小5年 藤瀬 陽菜

林 美和子 講師 姫島小へ

4年ぶりに上戸小に戻ってきたと思っていたら、1年でお別れすることになり、とても残念に思います。

この1年間も元気いっぱい笑顔いっぱいの子供たちに囲まれ、とても楽しく過ごすことができました。また、改めて、保護者の方々や地域の皆様の温かさを実感しました。上戸大好きです。本当にありがとうございました。



## 4月の行事予定 (新年度、都合により変更する場合もございます。ご了承ください。)

- 4日(木) 入学式準備
- 5日(金) 入学式・始業式・新任式
- 8日(月) 給食開始・校外児童会・下校指導・通学路点検
- 9日(火) 身体計測
- 10日(水) PTA安全指導 「守る会」との対面式
- 11日(木) PTA役員会
- 12日(金) 委員会・クラブ発足
- 15日(月) お花見集会 縦割り班発足

- 17日(水) 県、市学力調査
- 18日(木) 全国学力調査
- 19日(金) すこやか会役員指導者合同会議  
PTA安全指導
- 23日(火) 授業参観・PTA総会・学級懇談
- 26日(金) 交通安全教室
- 29日(月) 昭和の日
- 30日(火) 国民の休日

北國新聞  
子ども俳壇  
秀作

